Ponentes líderes

ENCUENTRO DE LA COLOGÍA EN PSICOLOGÍA







DR. FRANCISCO ABELARDO ROBLES AGUIRRE

Conferencia: Neurociencia cognitiva: entre mecanismos y circuitos

Profesor del Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Occidente. Investigador de la Universidad de Guadalajara. Doctor en Ciencia del Comportamiento (opción Neurociencias). Investigador en Ciencias Médicas del Instituto Nacional de Neurología y Neurocirugía "Manuel Velasco Suárez" del 2008-2011. Académico visitante del Departamento de Neurología de la Universidad de California, Campus Irvine, entre el 2016-2018. Miembro del Sistema Nacional de Investigadores desde el año 2011. Sus líneas de investigación y generación del conocimiento giran en torno la neurociencia cognitiva y la neurobiología del lenguaje.



DR. ALBERTO CARRARA

Conferencia: Desafíos contemporáneos de la neuroética en psicología



Sacerdote de la Congregación de Derecho Pontificio de los Legionarios de Cristo, doctor en Biotecnología Médica, Filosofía, Teología y PhD en Neuroética y Filosofía de la Mente. Decano de la Facultad de Filosofía en el Pontificio Ateneo Regina Apostolorum de Roma, coordinador del Grupo de Investigación Interdisciplinar en Neurobioética, Fellow de la Cátedra UNESCO de Bioética y Derechos Humanos. Presidente del Instituto Internacional de Neurobioética (IINBE). Miembro del Comité Científico de la Fundación BR (Brain Research) onlus; pertenece a la Sociedad Italiana de Neuroética. Miembro fundador del ICONN, International College of Neuroethics and Neuroscience y afiliado a la IAIED - The International Al in Education Society. Profesor reconocido por el M.I.U.R. y miembro del Consejo Científico de S.I.S.P.I.



MTRA. DENIS ALEJANDRA VIVEROS ALARCÓN

Conversatorio con egresados Anáhuac Xalapa



Licenciada en Psicología y maestra en Desarrollo del Capital Humano por la Universidad Anáhuac Veracruz campus Xalapa. Gerente de Talento en las oficinas centrales del Sorteo Anáhuac. Fue coordinadora de Capital Humano en la Universidad Anáhuac Veracruz campus Xalapa y colaboradora en la Escuela de Psicología de la misma institución. Formó parte del departamento de Educación y Capacitación de Nestlé. Certificada en metodología IPE. Ponente en foros especializados de Clima Organizacional y Riesgos Psicosociales.

MTRA. ELBA CAROLINA CARDONA BERMAN

Licenciada en Psicología por la Universidad Anáhuac Veracruz campus Xalapa, maestra en Psicoterapia Cognitivo Conductual por el Centro de Psicoterapia Cognitiva. Cuenta con experiencia en el ámbito educativo realizando atención psicopedagógica como Mentora Universitaria en la Universidad Anáhuac Veracruz campus Xalapa, y experiencia en el ámbito clínico en procesos de psicoterapia en consulta privada, atendiendo principalmente a adultos jóvenes con síntomas de depresión y ansiedad, además de contar con experiencia en la atención de niños con TDA, TDAH y autismo. Ha impartido consultoría externa a instituciones educativas como el ISMEV (Instituto Superior de Música del Estado de Veracruz) para atención psicológica y facilitando estrategias de regulación emocional y canalización efectiva de alumnos a centros especializados de salud mental.





LIC. ZOE ZETINA MADRIGAL

Licenciada en Psicología por la Universidad Anáhuac Veracruz campus Xalapa. Experiencia en el trabajo con niños en el Centro Neuropsicológico Integral CeNPI especializado en diagnóstico y tratamiento de Trastornos del Espectro Autista. Trabaja como staff en campamentos de verano en Estados Unidos desde el 2021 y actualmente colabora en un campamento especializado en niños y adultos con necesidades especiales. Counselor de niños con autismo, síndrome de down, trastornos psicológicos y problemas conductuales.



MTRO. JERÁN AVILA MARÍN



Licenciado en Psicología por la Universidad Anáhuac Veracruz campus Xalapa. Maestro en Psicología del Deporte por la Universidad Autónoma de Nuevo León. Certificado en ADEL para profesionales médicos en grandes eventos. Trabaja en el Instituto del Deporte Nuevo León como psicólogo responsable de la selección estatal de voleibol varonil infantil mayor, asistiendo a macrorregionales CONADE y a juegos nacionales CONADE. Responsable de los equipos de fuerzas básicas de club tigres sub 14, sub 13, sub 12 y sub 11 en Sinergia Deportiva Tigres. Asesor psicodeportivo especializado.



DRA. JULIETA VÉLEZ BELMONTE

Conferencia: El modelo PARCUVE en los Trastornos de la Conducta Alimentaria

Licenciada en Psicología por la UNAM. Maestra en Psicología Clínica y Psicoterapia, Terapia Breve y Problem Solving. Especialista en Psicoterapia Breve, Trauma, EMDR, ASSYST y Trastornos Alimentarios. Máster en Trastornos de Personalidad.

Doctora en Ciencias de la Familia. Certificada en Trastornos de Conducta Alimentaria, como Consejera (National Board for Certified Counselors NBCC), Terapia Cognitivo Conductual y Coach Leadership, Organizing and Action por Harvard Kennedy School of Government. Directora (International Chair) para México para el Capítulo Internacional de la International Association of Eating Disorder Professionals (iaedp) y miembro de la Academy for Eating Disorders.

Fundadora y Directora General del Centro de Especialidades Psicológicas NEANDI. Fundadora y Presidente de Alimentando emociones A.C. Docente y asesora de tesis y trabajos de investigación. Ponente en congresos nacionales e internacionales con temas como: inteligencia emocional, pareja, adicciones, trastornos de personalidad, cutting, bullying, familia, regulación emocional, imagen corporal y trastornos de la conducta alimentaria.

Actualmente es Directora de la Escuela de Psicología de la Universidad Anáhuac Puebla.





DR. JORGE BARRACA MAIRAL

Taller: Intervención en la infidelidad desde la Terapia Integral de Pareja Taller: Activación Conductual para la depresión

Doctor en Psicología, Psicólogo Especialista en Psicología Clínica. Ha sido colaborador de la Fordham University de Nueva York y del Boston College. Desde 1992 compagina la docencia universitaria con su actividad profesional en su clínica privada de Madrid.

Es Profesor Titular de la Universidad Camilo José Cela, donde durante una década ha dirigido el Máster en Psicología General Sanitaria. Ha sido Presidente de la Sociedad Española para el Avance en la Psicología Clínica y de la Salud (SEPCyS). APA International Affiliate Membership.

Es autor de tests psicométricos, libros científicos y de divulgación, y artículos de investigación en revistas nacionales e internacionales. En los últimos veinte años su principal línea de investigación gira en torno a las terapias de conducta de tercera generación, con publicaciones y participaciones en congresos sobre la Terapia de Aceptación y Compromiso (ACT), la Activación Conductual (BA) o la Terapia Conductual Integral de Pareja (IBCT).





MTRA. JOSEPHINE ROMERO REYES

Taller: Creación de juguetes

Psicóloga por la Universidad Veracruzana(UV), campus Xalapa. Psicoterapeuta cognitivo conductual. Máster en Rehabilitación Neurológica. Estudios de especialidad de carácter internacional en el Centro Docente de Rehabilitación del Neurodesarrollo "Rosa Luxemburgo", adscrito a la Universidad de Ciencias Médicas en la ciudad de Cárdenas, Cuba. Certificada en Psicopatología y Análisis Funcional de la Conducta por la Federación Mexicana de Psicología. Catedrática en nivel universitario de Universidad Anáhuac. Miembro activo del Colegio de Psicólogos de Campeche y Región Maya. Ponente de foros, talleres, congresos nacionales e internacionales en pro del neurodesarrollo integral y la capacitación y actualización a personal docente. Ha laborado como neuropsicóloga en instituciones hospitalarias públicas y privadas en los estados de Veracruz, Ciudad de México y Campeche, con programas de intervención para población neurodiversa.





MTRO. JOSÉ EDUARDO AZOURI MIRANDA

Taller: Marca personal

Licenciado en Mercadotecnia, maestro en Comunicación con estudios de actuación. Socio Fundador de Quality Marketing. Fundador y presidente de Filmado en Veracruz A.C. Autor de los libros Creatividad en la mercadotecnia y de Dios no existe, Dios es. Coautor del libro Teoría de Mercadotecnia de las artes, hacia la teoría del Producto Sensible, reconocida como la primera teoría de mercadotecnia que aporta Latinoamérica al mundo.

Conferencista y coach a nivel nacional e internacional en las áreas de liderazgo, mercadotecnia, negociación, imagen pública, branding, creatividad, proyecto de vida y desarrollo personal y profesional.

Articulista de diarios de publicación nacional. Fue director editorial de la revista NN Veracruz. Actor en largometrajes, cortometrajes y obras de teatro. Ganó el premio Remi-Bronze con el Filme "The Fisherman" coescrito y actuado por él en el festival mundial de cine de Houston Texas. Reconocido por la Unión Libanesa de México por sus contribuciones al desarrollo cultural del país. Reconocimiento a mejor actor en el Festival Internacional de San Luis Arizona.

Profesor en las áreas de marketing, publicidad, imagen, creatividad y negociación





MTRA. MÓNICA BEATRIZ MORENO CAMACHO

Taller: Acompañamiento al profesional de la salud al final de la vida

Enfermera: Intensivista, Administrativa y Paliativista. Jubilada con 30 años de servicio en el ISSSTE. Coordinadora de Enfermería 2011- 2012. Licenciada en Psicología. Terapeuta Gestalt, especializada en tanatología integral, infantil, Transpersonal y Tibetana. Maestra en Desarrollo Humano, Administración de Hospitales y Servicios de Salud. Certificada como instructor de impartición de cursos de formación de capital humano de manera presencial grupal en el EC 0217; en Coaching para la Ejecución en el EC 0724; en Consejería en Adicciones en el EC 0548; en Descodificación Emocional 2018 - 2020. Coordinadora del proyecto UTAED-CP Unidad De Tanatología y Acompañamiento en Duelo y Cuidados Paliativos Hospital Valentín Gómez Farías del ISSSTE. Voluntaria en la Red de apoyo Institucional en Tanatología y Cuidados Paliativos. Docente en el Diplomado de Cuidados Paliativos y Tanatología. Escritora del libro Despertar del dolor "El dolor mi mejor Maestro".





MTRA. NADIA VIANNEY RIVERA HERNÁNDEZ

Seminario- taller. Psicología en Acción: Intervención en Desastres socio-naturales

Licenciada en Psicología. Maestra en Intervención Psicosocial y Comunitaria. Experiencia en atención clínica e impacto psicosocial en población vulnerable. Ha desarrollado e implementado proyectos de Salud Mental en población con dificultad de acceso.

Participa en la atención de emergencias humanitarias y en el acompañamiento de grupos de mujeres y jóvenes en comunidades rurales. Asimismo, ha colaborado en investigaciones en el campo de las ciencias sociales en temáticas de violencia y subjetividad. Actualmente, se desenvuelve como docente en el campo de las ciencias sociales y ejerce la psicología clínica en su consultorio particular.



MTRA. LIZBETH LICONA TERÁN

Taller: ACT como modelo para promover la flexibilidad psicológica



Es licenciada en Psicología por parte de la Universidad Veracruzana, maestra en Psicoterapia Cognitivo Conductual, entrenamiento intensivo en terapia dialéctico conductual por Behavioral Teach y DBT Latinoamérica y certificación primary en Terapia Racional Emotiva Conductual por el Instituto Albert Ellis NY. Cuenta con cursos y diplomados en Terapia de Aceptación y Compromiso, análisis funcional, protocolo de suicidio, Activación Conductual, Terapia de Aceptación y Compromiso en duelo y tratamiento del trauma complejo e intervención en crisis. Actualmente, trabaja en el Instituto Veracruzano de Salud Mental "Dr. Rafael Velasco Fernández" en el servicio de urgencias y práctica docente en la Universidad Anáhuac Veracruz campus Xalapa y es ponente sobre temas relacionados a intervención en crisis y tratamiento de la conducta suicida.



veracruz.anahuac.mx



- - X @AnahuacXalapa
 - @AnahuacXalapa

+INFO

Escuela de Psicología psicologia.xalapa@anahuac.mx